

9 IDEAS DE REGALO PARA EL DÍA DEL PADRE

De : Laurence T Perles&Co



0 minutos

El Día del Padre se acerca rápidamente y casi todos que conoces el regalo perfecto. Esta año, los regalos una botella de vino, un libro o un reloj. Para el Día del Padre 2022, despiéntate por los regalos personalizados. Si te gustan las pulseras, te presentamos las pulseras para hombre.

Hacer un regalo original a tu padre, o al padre de tus hijos, puede ser complicado. Una pulsera es una excelente opción para regalar. Es algo que no se pierde de vista, y que es duradero.

Para un regalo para hombre, elegí materiales como cuero, cordones de algodón, cuadros de macramé, piedras preciosas y mucho más.

El mejor regalo para mimar a tu padre es uno hecho con tus propias manos. Le sorprenderá.

¡Agúntate la guía para hacer tu propia pulsera para el Día del Padre!

¡Cáma hacer un hermoso regalo para el Día del Padre!

Una pulsera personalizada para hombre

No se necesitan herramientas especiales para hacer esta pulsera de piedra natural. El color y el aspecto crudo de la leva garantizan mucha a los hombres.

Si te gustan las pulseras, te presentamos una pulsera o el nombre de su papá y a hacer el nudo de macramé para que sea más duradero. (Es posible no enmarañar cuando se la regala)



Una pulsera de perlas para hombre

Cada vez verás más este tipo de pulseras de perlas en los hombres. Las cuentas de piedras finas combinadas con un cordón de algodón o cuero crean un efecto clásico. Y aportan un diseño sencillamente a la moda.

Hemos elegido algunas tintas por su amplia gama de colores. Pero puedes llevar otras cuentas de piedras preciosas en función de tu gusto.



Una pulsera grabada para hombre

Una pulsera grabada es un regalo perfecto para papá. Gradas los iniciales o los nombres de sus hijos

en los abalorios, o un pequeño mensaje lleno de amor como "Supergata" o "Te quiero".

Se trata de una pulsera que no se pierde de vista, y que es duradera.

Grabar metal requiere un poco de práctica y destreza. Existe diferentes herramientas para grabar metal, como los punzones y los martillos. Si no tienes estos, te recomendamos los diferentes tipos de

grabado en metal para aprender a grabar metal.



Una pulsera de acero inoxidable para hombre

El acero inoxidable, especialmente la plata es un metal que encanta a los hombres. Y tu padre no será una excepción.

Para esta idea de regalo, te presentamos un modelo fácil que pueden hacer todos los principiantes. Sólo tiene que usar la pulsera de acero inoxidable y la cuerda de algodón para hacer una pulsera de acero inoxidable.

La pulsera de acero inoxidable es el regalo perfecto para el Día del Padre que podrá hacer en solo



Una pulsera de cuero trenzado para hombre

La pulsera de cuero trenzado es muy fácil de hacer. El cuero de serpiente hace que sea fácil de girar y girar.

Si te gustan las pulseras, te presentamos una pulsera de cuero trenzado que puedes combinar con otras joyas.

Además, puedes crear una versión femenina con una pulsera de cuero trenzado a juego. Será el regalo perfecto para el Día de la Madre.



Una pulsera de macramé para hombre

Si te gustan las pulseras de macramé, te presentamos esta pulsera para hombre, que no necesita calar el hilo de la muñeca de tu padre para hacerla. Termina con un nudo plano de macramé que puede ajustarse a cualquier muñeca.

Es un regalo que no se pierde de vista, y que es duradero.

Primordial, es muy rápido, no tiene nada de complicado. Un regalo perfecto para hacer con tus propias manos, incluso en el último momento.



Una pulsera de varias filas para hombre

Si te gustan las pulseras de varias filas, te presentamos esta pulsera para hombre, que no necesita calar la muñeca de tu padre para hacerla.

¡Un regalo que no se pierde de vista, y que es duradero!

Si te gustan las pulseras, te presentamos una pulsera de 3 filas, sin dos pulseras muy distintas. Tu padre puede llevártelas de forma independiente o combinándolas a la altura que más le guste.

Es un regalo que no se pierde de vista, y que es duradero.



Una pulsera Heliot para hombre

Para hacer esta original pulsera, basta con mezclar cuentas de piedra de lava con cuero de Búfalo para crear una pulsera que no se pierde de vista, y que es duradero.

Si te gustan las pulseras, te presentamos una pulsera para el Día del Padre que no pierde el color y que es duradero.

Es un regalo que no se pierde de vista, y que es duradero.



Una pulsera de cordón para hombre

Es el regalo perfecto para el Día del Padre para los que llegan tarde o tienen poco tiempo. Es tan rápido y fácil de hacer que no te pierdes el regalo para papá, lo que es algo tenido que termina el conflicto para spreare a su muñeca. Sin duda causará impacto!



Resultado